



Viaje oficial a Catar

Miguel Sebastián avala en Catar el potencial de las empresas españolas

- El Ministro inaugura el Encuentro Empresarial España-Catar donde han participado más de 80 empresas españolas.
- Se reúne con los ministros de Economía y de Industria y Energía, además de otros altos cargos de la Administración catari.

25.10.11. El Ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, ha defendido hoy en Catar, donde se encuentra de viaje oficial, el enorme potencial e interés de las empresas españolas en colaborar en la transformación y el desarrollo económico que está viviendo este país del Golfo.

Miguel Sebastián ha inaugurado el Encuentro Empresarial España-Catar con la participación de más de 80 empresas españolas, donde ha reconocido que este país va camino de convertirse en una de las economías líderes de la región. Y España puede ayudar a conseguirlo a través de la cooperación en cuatro sectores: infraestructuras y transportes; construcción; energía/agua/medioambiente; y salud/deportes/servicios urbanos. Como ejemplo el ministro ha destacado que seis de las diez empresas más importantes en infraestructuras del mundo son españolas. También contamos con el segundo constructor mundial de aerogeneradores y el mayor constructor de parques eólicos.

“Todos somos conscientes de que Catar es una de las economías que crecen de manera más rápida en el mundo. Con un entorno propicio para la inversión y una política económica estratégica para diversificar las fuentes de crecimiento, Catar ha multiplicado por seis su PIB en los últimos seis años. También ha sido capaz de superar la crisis económica global con un impacto limitado. Según algunas estimaciones oficiales, la tasa de

crecimiento económico en 2011 será superior al 15% en Catar”, dijo el ministro Sebastián en su intervención.

Sebastián ha recordado que existe un amplio margen de mejora en las relaciones comerciales con Catar. La presencia española en ese país es pequeña a pesar de que se ha duplicado en los dos últimos años. También pidió al empresariado catari a que aumenten sus inversiones en España.

“Proyectos como La Perla o Bahía de Occidente con una arquitectura moderna serán un referente para este desarrollo. Los planes de Catar para 2030 y la Copa del Mundo de 2022 serán también motivos suficientes para colocar a Catar como una de las principales economías de la región. Las empresas españolas están dispuestas a tomar parte activa en los proyectos de futuro que se derivan de estos planes de desarrollo y el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio español proporcionará un fuerte apoyo técnico e institucional”, añadió Sebastián.

Reuniones de alto nivel

Durante el acto de inauguración el ministro español se reunió con el ministro de Economía y presidente de Qatari Diar, Yousef Hussain Kamal, ante quien ha defendido las alianzas estratégicas entre empresas cataríes y españolas para buscar oportunidades de negocio a escala global. No en vano, España es una de las principales puertas de entrada para los mercados europeos y de América Latina.

El Encuentro Empresarial España-Catar forma parte del Plan Integral de Desarrollo de Mercado para los países del Golfo que ha diseñado el Gobierno de España para reforzar la imagen de los productos y las compañías españolas en los seis países que forman el Consejo de Cooperación del Golfo, entre los que se encuentra Catar, junto con Arabia Saudí, Kuwait, Bahrein, los Emiratos Árabes Unidos y Omán.

Posteriormente, Miguel Sebastián se ha reunido con su homólogo de Industria y Energía de Catar y presidente de Qatar Petroleum, Mohamed bin Saleh Al Sada, a quien ha trasladado el interés español en fortalecer las relaciones energéticas en materia de gas y petróleo, así como incentivar las relaciones económicas y comerciales.

El ministro también tuvo un encuentro con el director general de Qatari Diar y presidente de Qatar Railway Company, Ghanim bin Saad Al Saad, con quien ha valorado la aportación de las empresas españolas en la preparación del Mundial de Fútbol de 2022 y en el plan de infraestructuras dotado con 40.000 millones de dólares.

Catar, país prioritario para España

España mantiene excelentes relaciones con Catar, con quien comparte lazos históricos. Este año el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, visitó Catar en el mes de febrero, donde mantuvo reuniones con el Emir, el Primer Ministro y la presidenta de Qatar Foundation. Durante dicha visita se firmó un MOU de colaboración en Transporte e Infraestructuras. En abril, el Emir y su esposa visitaron España acompañados por una delegación catari. Se firmaron seis acuerdos de entendimiento.

Aunque la presencia de empresas españolas en Catar es todavía muy pequeña (29 en total), la cifra se ha duplicado en los últimos dos años, reflejo del creciente interés por este mercado.

Un mercado con grandes oportunidades

El país ha conseguido sortear la crisis de forma espectacular con crecimientos del PIB muy favorables. Para el cierre de 2011, se espera que la economía catari haya crecido un 15,8% según "The Economist Intelligence Unit" y un 20% según el FMI. El emirato posee además la renta per cápita más alta del mundo, con 88.222 dólares por habitante en 2010.

Catar ha puesto en marcha un amplio programa de mejora y expansión de las infraestructuras, como es la creación de una nueva red de autopistas y la ampliación de la capacidad de generación eléctrica, y de los servicios educativos y sanitarios. El sector de la construcción ha sido uno de los que más ha crecido en los últimos años, como también lo ha hecho el sector del tratamiento de aguas, en concreto la desalinización por ósmosis inversa.

A todo ello se une la elección de Doha como sede para el Campeonato Mundial de Fútbol de 2022, lo que también supone un gran estímulo para la captación de inversión foránea.